

# NEWS

## Polsek Sukagumiwang dan Koramil Amankan Kegiatan Mini Turnamen Sepak Bola Tenajar Cup 2023 dalam Peringatan HUT RI Ke 78

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWS.OR.ID](http://INDRAMAYU.NEWS.OR.ID)

Jul 29, 2023 - 18:39



*Polsek Sukagumiwang dan Koramil Amankan Kegiatan Mini Turnamen Sepak Bola Tenajar Cup 2023 dalam Peringatan HUT RI Ke 78*

Indramayu, - Polsek Sukagumiwang bekerja sama dengan Koramil Sukagumiwang melaksanakan pengamanan dalam kegiatan mini turnamen sepak bola Tenajar Cup 2023. Sabtu (29/07/2023).

Acara ini digelar di Lapangan Sepak Bola Blok Pertamina Rt. 10/01 Desa Tenajar, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu, sebagai bagian dari

rangkaian peringatan HUT RI ke 78 yang diselenggarakan oleh Karang Taruna Desa Tenajar dan Pemdes Desa Tenajar.

Pengamanan kegiatan ini menjadi perhatian khusus bagi Polsek Sukagumiwang dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan acara.

Empat personil dari Polsek Sukagumiwang yang dipimpin oleh Kapolsek Sukagumiwang, Kopol Ginting Sumantri, SH, bersama satu personil dari Koramil Sukagumiwang dan satu personil dari Satuan Polisi Pamong Praja (Sat Pol PP) Kecamatan Kertasemaya dikerahkan untuk menjaga situasi kamtibmas selama berlangsungnya acara.

Turnamen sepak bola Tenajar Cup 2023 dihadiri oleh peserta dan penonton dari berbagai kalangan masyarakat setempat.

Kegiatan ini bertujuan untuk meriahkan peringatan HUT RI ke 78 serta mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan di masyarakat Desa Tenajar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol Ginting Sumantri menyatakan bahwa pihaknya telah melakukan persiapan dan koordinasi yang matang untuk memastikan acara berlangsung dengan aman dan tertib.

Pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Sukagumiwang dan Koramil Sukagumiwang bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban selama turnamen berlangsung.

Dalam kesempatan tersebut, petugas juga memberikan pesan kamtibmas kepada peserta dan penonton agar menjaga sikap sportifitas dan menghindari terjadinya konflik atau keributan yang dapat merusak suasana kebersamaan dalam acara tersebut.

Dengan adanya pengamanan yang ketat dan sinergi antara Polsek Sukagumiwang dan Koramil Sukagumiwang, kegiatan mini turnamen sepak bola Tenajar Cup 2023 berlangsung dengan lancar dan sukses.

Kehadiran petugas keamanan di lapangan juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh peserta dan penonton yang hadir dalam peringatan HUT RI ke 78 tersebut, kata KOMPOL G. Sumantri.